

ABSTRAK

Rohmawati, Nur. (2023).” IMPLEMENTASI PEMBELAJARAN KITAB TA’LIMU AL-MUTA’ALLIM DALAM PEMBENTUKAN ETIKA SANTRI DI PONDOK PESANTREN AL-HIDAYAH DESA LAMONGREJO KECAMATAN NGIMBANG” Unisda Lamongan Pembimbing (1) MAHBUB JUNAIDI, M.Th.I (2) SAMPIRIL TAURUS TAMAJI, M. Pd.I

Kata kunci : Pembelajaran Kitab Ta’limu Al-Muta’allim, Etika

Konteks judul skripsi ini adalah kurangnya pembinaan dalam dunia pendidikan terutama dalam bidang akhlak, masih banyak anak didik yang berperilaku menyimpang dan tidak sesuai etika yang diajarkan oleh agama. Sehingga peserta didik membutuhkan pembinaan yang matang terutama di bidang akhlak agar bias mencapai higung yang sempurna. Fokus pada penelitian ini adalah bagaimana Implementasi Pembelajaran Kitab Ta’limu Al-Muta’allim Dalam Pembentukan Etika Santri Di Pondok Pesantren Al-Hidayah Desa Lamongrejo Kecamatan Ngimbang Kabupaten Lamongan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui, mendiskripsikan, dan menganalisis Implementasi Pembelajaran Kitab Ta’limu Al-Muta’allim Dalam Pembentukan Etika Santri Di Pondok Pesantren Al-Hidayah Desa Lamongrejo Kecamatan Ngimbang Kabupaten Lamongan. Dan faktor pendukung dan penghambat Implementasi Pembelajaran Kitab Ta’limu Al-Muta’allim Dalam Pembentukan Etika Santri Di Pondok Pesantren Al-Hidayah Desa Lamongrejo Kecamatan Ngimbang Kabupaten Lamongan.

Jenis penelitian kualitatif lapangan, dalam hal ini peneliti akan mengumpulkan data-data tentang Implementasi Pembelajaran Kitab Ta’limu Al-Muta’allim Dalam Pembentukan Etika Santri dengan menggunakan tiga cara dalam mengumpulkan data yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Metode wawancara ini digunakan untuk memperoleh data tentang Implementasi Pembelajaran Kitab Ta’limu Al-Muta’allim Dalam Pembentukan Etika Santri. Untuk metode observasi digunakan untuk memperoleh data tentang pembentukan etika santri melalui implementasi pembelajaran Kitab Ta’limu Al-Muta’allim. Dan untuk metode dokumentasi digunakan untuk memperoleh data tentang profil Pondok Pesantren Al-Hidayah Desa Lamongrejo Kecamatan Ngimbang Kabupaten Lamongan. Untuk hasil dari penelitian dari judul Implementasi Pembelajaran Kitab Ta’limu Al-Muta’allim Dalam Pembentukan Etika Santri Di Pondok Pesantren Al-Hidayah Desa Lamongrejo Kecamatan Ngimbang adalah pengajian kitab Ta’limu Al-Muta’allim membantu dalam pembentukan etika santri baik dalam perilaku pada diri sendiri, terhadap guru, terhadap teman dengan melalui berbagai cara diantaranya keteladanan, pembiasaan, dan membangun kesadaran diri.

